

# «Se trata de nuestro primer paso»

**Paula Estebas, que anotó la canasta del triunfo del Promete, reconoce que no fue su tiro «más estiloso, pero sí el que más ha dado que hablar»**

## BALONCESTO

:: V. SOTO

**LOGROÑO.** Cuando apenas quedaban dos segundos en el cronómetro de Lobete y con todo en contra, Paula Estebas se inventó una genialidad para regalar el primer triunfo de la temporada al Campus Promete. La canasta hizo vibrar a los aficionados, pero sobre todo significó que el conjunto de Andreu Bou rompiera una mala dinámica inicial y se convenciera de que puede doblegar a cualquier rival durante la liga. Y, además, para Estebas, ha supuesto un par de días de enhorabuenas y bromas. «Mis compañeras me han vacilado mucho y en el entrenamiento de ayer, durante el calentamiento, imitaban el último tiro», explica la base riojana.

Estebas ha tenido que recomponer el rompecabezas de los últimos segundos de partido gracias al vídeo. «En la pista no fui consciente de tantas cosas. No me acordaba que el Conquero había fallado un tiro claro y de casi nada de lo de después.



Paula Estebas conduce el balón en el triunfo del Promete ante Conquero. :: SONIA TERCERO

En esos segundos sale el instinto, la reacción instantánea», incidía. «Creo que nunca había tenido un tiro para ganar el partido y, si lo me ha pasado alguna vez, seguro que lo fallé porque no lo recuerdo», explicaba entre risas.

La base reconoce que, después de que su primer intento de lanzamiento fuese bloqueado, el segundo no resultó demasiado ortodoxo. «No creo que haya sido mi tiro más estiloso, pero sí el que más ha dado que hablar», analizaba. «A veces se fallan

las canastas fáciles y las más difíciles se meten», añadía.

Pero más allá de la canasta, la logroñesa se queda con el valor del triunfo. «Al final, los premios acaban llegando. Eso sí, miras a la clasificación y seguimos antepenúltimas, pero se trata de nuestro primer paso en un camino en el que tenemos que dar muchos más», incidía la jugadora, que también ha sido elegida como mejor base de la jornada en Liga Femenina. «Es algo que te hace ilusión porque hay muchas jugadoras de gran

calidad en la categoría, pero es una anécdota», recordaba.

### «Bienvenida a la liga»

Por su parte, el técnico, Andreu Bou, también mostró su satisfacción por el triunfo que, según él, supone «dar la bienvenida a la liga». «Veníamos de dos semanas durísimas, sin descanso, en el que se ha exprimido al límite y ante Conquero llegamos al límite, pero el triunfo reafirma el trabajo y el compromiso de las jugadoras», puntualizaba.

**El Valencia debuta en Eurocup con un triunfo agónico ante el Nancy**

## BALONCESTO

:: AGENCIAS

**MADRID.** Un triple de Sam Van Rossom a falta de ocho segundos le dio ayer a un espeso Valencia Basket la victoria en su debut en la Eurocupa en la pista del SLUC Nancy, que se creció al no saber los visitantes imponer su superioridad y que tuvo un tiro para forzar la prórroga (71-74). No se parecieron en nada los valencianos al equipo que derrotó al Madrid en liga, pero el triunfo supone un paso importante.

Hoy entran en liza el resto de competidores españoles en la Eurocup. El Bilbao recibe (20.30 horas) al Nanterre francés, mientras que el CAI hace lo propio con el Spirou belga (20.30 horas). Además, el Herbalife Gran Canaria visita al Le Mans (21.00 horas) en esta primera ronda. Mientras, la Euroliga comenzará mañana para Barcelona y Unicaja.

### Televisar toda la ACB

Por otra parte, la plataforma Movistar+, que acaba de adquirir los derechos de retransmisión de la Liga Endesa por un periodo de tres temporadas, espera retransmitir todos los partidos de cada jornada antes de dos meses, objetivo que quiere cumplir como «la casa del basket» en palabras del presidente de Telefónica España, Luis Miguel Gilpérez.

## El Revellín conquista el Torneo Femenino de Yagüe

### FÚTBOL FEMENINO

:: LA RIOJA

**LOGROÑO.** El Revellín 1521 se alzó como triunfador del primer Torneo de fútbol femenino de Yagüe, organizado por el club del barrio durante todo el puente festivo. Siete conjuntos riojanos (EDF Logroño, Pradejón, Haro, Recreativo Villamediana, Nájera, Revellín y Yagüe) se midieron durante dos jornadas para ga-

narse un lugar en las semifinales, que se disputaron el lunes. En la primera, el EDF Logroño se clasificó en los penaltis ante el Villamediana (0-0). En la segunda eliminatoria, el Revellín 1521 se deshizo del conjunto anfitrión, el Yagüe (1-4). La final, por la tarde, fue conquistada por el Revellín (0-2). Bárbara Krumnack, de las ganadoras, fue la pichichi y Adriana Medrando (Villamediana), la mejor portera.



Jugadoras del Villamediana y EDF Logroño, junto a otros participantes, posan tras la final. :: L.R.

SIGUE EL PARTIDO EN DIRECTO

**UD LOGROÑÉS UCAM MURCIA**

Miércoles 14 de octubre, desde las 20.00 horas

Sigue en directo la retransmisión del partido de la UDL a través de [larioja.com](http://larioja.com) con toda la información del encuentro

Con la voz de Sergio Moreno

Síguelo también a través de smartphones



Síguelo en

**LA RIOJA** .COM



EN DIRECTO  
<http://radio.larioja.com>

